



## 元うきは市勤労者協議会より寄付



2019年8月に解散したうきは市勤労者協議会より、うきは市へ77万円の寄付を頂きました。贈呈式には元会長の関健児様に参加され、「勤労協の精神に則り、うきは市の地域活性化のために使ってほしい。」と述べられました。頂いた寄付は『個性あるまちづくり事業』に活用させていただきます。ありがとうございました。

## 今川橋開通式



3月26日、県道八女香春線の新しい「今川橋」開通式が行われました。

筑後軌道の歴史が残る今川橋は、約90年前に架設されましたが、歳月を重ね老朽化していました。

今回両側歩道も整備され、歩行者への安全性にも配慮した橋に架け替えられました。

当日は、御幸地区自治協議会わんぱく太鼓クラブの演奏などで新しい橋の開通をお祝いし、テープカットと渡り初めが行われました。

## 今年の粥占いの結果は ...



3月30日、田籠の諏訪神社で粥占いが行われました。粥占いは、かゆに生えたカビの色やその生え方で、その年の農作物の出来を占う伝統行事で、1782年（天明2年）から現在まで続いています。

今年のカビは全体を白色が占めており、神事を執り行った宮司の熊抱建彦氏は「滅多にみる事ができない色。今年は日常の生活が取り戻せると期待できるのでは」と語っていただきました。

## 第10回五色百人一首が開催



2月25日、第10回五色百人一首 朝倉大会が3年振りに開催され、市民大学かるた部の子ども達が以下のとおり素晴らしい結果をおさめました。

みどり札の部	きいろ札の部
準優勝 鈴木 杏奈	優勝 権藤 美寛
3位 池尻 楓	3位 東 かれん
オレンジ札の部	あか札の部
優勝 鈴木 杏奈	3位 井本 陽菜
準優勝 池尻 楓	あお札の部
3位 池尻 早希	準優勝 池尻 早希